

ÄNDERUNGSANTRAG

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Marienplatz 8
80331 München



10. November 2020

Änderungsantrag für den
Ausschuss für Arbeit und Wirtschaft
am 10.11.2020

TOP öA3

Fortführung Mobilfunkausbau fördern – städtische Gestaltungsspielräume,
Kriterien und mögliche Pilotprojekte

Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 1372

Der Antrag des Referenten wird wie folgt geändert:

Punkt 8 hinzugefügt	Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird beauftragt, die Einrichtung von 2 Stellen VZÄ zur Unterstützung der komplexen Verwaltungsabläufe im Rahmen des Mobilfunkausbaus und deren Besetzung beim Personal- und Organisationsreferat zu veranlassen. Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird beauftragt, die dauerhaft erforderlichen zusätzlichen Haushaltsmittel in entsprechender Höhe im Rahmen der Haushaltsplanaufstellung 2021 ff aus zentralen Mitteln anzumelden
Punkt 8 wird zu Punkt 9	

Begründung:

Die digitale Infrastruktur ist eine unabdingbare Grundlage für wirtschaftliche Prosperität und eine zukunftsgerichtete Stadtgesellschaft. Im nationalen und internationalen Vergleich darf die LHM hier nicht den Anschluss verlieren, um insbesondere die Wettbewerbsfähigkeit der Münchner Wirtschaft nicht zu gefährden.

Obwohl es sich beim Mobilfunk um einen privatwirtschaftlich organisierten Markt handelt, greift die öffentliche Hand hier maßgeblich durch flankierende Maßnahmen, wie Richtlinien und Genehmigungsverfahren in den Infrastrukturausbau ein und gestaltet diesen mit. In München gilt es nun, die Stadtverwaltung so aufzustellen, dass sie in ihrer Gesamtheit die dringende Notwendigkeit einer angemessenen Mobilfunkinfrastrukturausstattung zügig und möglichst effizient durchführen kann.

Angesichts der hohen Komplexität der hier notwendigen Verwaltungsschritte, der vielfältigen aufgezeigten städtischen Belange und der großen Anzahl involvierter städtischer Verwaltungseinheiten einerseits, der extrem hohen Bedeutsamkeit einer funktionierenden Mobilfunkinfrastruktur für die Stadtgesellschaft in all den vielfältigsten Umsetzungsbereichen andererseits ist es aus der bisherigen Erfahrung des RAW notwendig, eine Einheit innerhalb der Münchner Stadtverwaltung zu definieren und mit hinreichenden Ressourcen auszustatten, die diese Verwaltungsabläufe unterstützend begleitet und untereinander abgleicht.

Manuel Pretzl
Fraktionsvorsitzender

Thomas Schmid
Stadtrat

Ulrike Grimm
Stadträtin

Alexander Reissl
Stadtrat

Sebastian Schall
Stadtrat